
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Acta 

14ª REUNIÃO DO CONSELHO GERAL 

26 de Novembro de 2010 

 

 

 

No dia vinte e seis do mês de Novembro do ano de dois mil e dez, pelas dezassete horas, reuniu na Sala do 

Conselho (sala 300) da Reitoria da Universidade do Porto, sita na Praça Gomes Teixeira no Porto, o Conselho 

Geral, encontrando-se presentes os seguintes membros: Luís Portela, Alexandre Quintanilha, Ana Margarida 

Damas, António Marques, Baltazar de Castro, Isabel Menezes Figueiredo, José Manuel Amarante, Luís 

Belchior dos Santos, Manuel José Fontes de Carvalho, Manuel João Monte, Maria Paula Botelho Gomes, 

Pedro Guedes de Oliveira, Zulmira Santos, Luís Rebelo, Paulo Vasconcelos, Felicidade Lourenço, Ângelo 

Ramalho, Beatriz Pacheco Pereira, Manuel Ferreira de Oliveira e Manuel Paiva. Justificaram a sua ausência 

Ana Maria Braga da Cruz, Pedro Ary Malato Borralho Ferreira da Cunha e Ruben André de Carvalho Coelho. 

Também esteve presente, sem direito a voto, o Reitor da Universidade do Porto, José Carlos D. Marques dos 

Santos.  

A convocatória da reunião está apensa à acta. 

O Presidente iniciou a reunião com os cumprimentos aos presentes. 

Ponto 1: Aprovação da acta da reunião de 24 de Setembro de 2010: 

A acta da reunião de 24 de Setembro de 2010 foi aprovada por unanimidade. 

 

Ponto 2: Análise da solicitação do Conselho de Curadores relativa aos seus deveres e 

responsabilidades: 

O Presidente do Conselho Geral, Doutor Luís Portela, transmitiu a solicitação do Conselho de Curadores para 

que numa próxima revisão dos Estatutos da Universidade seja explicitado que o procedimento aplicado às 

Contas Consolidadas Anuais, aprovadas pelo Conselho Geral e homologado pelo Conselho de Curadores, 

seja igualmente aplicável às Contas Individuais Anuais, prática que ocorreu com as contas de 2009. 

 

 

 



Ponto 3: Informação sobre a actual situação das unidades de investigação da UPorto: 

O Vice-reitor Prof. Jorge Gonçalves, responsável pela área de Investigação, Desenvolvimento e Inovação, 

apresentou ao Conselho Geral um documento sobre actividades desenvolvidas pelas Unidades de I&D com 

participação da UPorto e os resultados obtidos.  

 

Ponto 4:  

Foi aprovado, por unanimidade, o seguinte calendário das reuniões do Conselho Geral para o ano 2011. 

 

� 07 de Janeiro -17h00 

� 18 de Março – 17h00 

� 15 de Abril – 17h00 

� 22 de Junho – 17h00 

� 22 de Julho – 17h00 

� 23 de Setembro – 17h00 

� 04 de Novembro – 17h00 

� 09 de Dezembro – 17h00 

 

Ponto 5: Outros assuntos: 

Neste ponto foi, também, abordada a questão da compensação remuneratória do Reitor, da Equipa Reitoral e 

dos Directores das Unidades Orgânicas. Depois de algum debate sobre este assunto ficou decidido 

prosseguir a sua discussão na reunião de Janeiro de 2011. 

 

Por solicitação do Presidente do Conselho Geral, o Reitor enumerou algumas das iniciativas previstas no 

âmbito das comemorações do primeiro Centenário da UPorto. 

 

Paulo Vasconcelos questionou de novo o Sr. Reitor sobre a cobrança de uma taxa de utilização de material 

nos cursos de Mestrado e Doutoramento da Faculdade de Medicina Dentária. Em 28 de Maio de 2010 o 

Conselho Geral deliberou não aprovar a proposta de aumento do valor das propinas para os 2º e 3º ciclos, 

apresentada pela FMDUP, devendo apenas aplicar-se o aumento de 1,5 vezes ao valor de referência, já 

delegado no Reitor competência por deliberação do Conselho Geral em 29 de Abril de 2010.  

O Sr. Reitor ficou de averiguar este assunto. 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião às vinte horas e trinta minutos. De 

tudo para constar se lavrou a presente acta que vai ser assinada pelo Presidente. 

 

 

O Presidente do Conselho Geral da UPorto, 

 

Luís Portela 


